

**Kiwanis Club Kitzbühel – Faschingskrapfen-Aktion 2025:**

## 10.000er Marke übertroffen



Während im Vorjahr im Rahmen der Krapfen-Aktion über 8.500 Faschingskrapfen von 115 Firmen an Institutionen und Kindergärten/Schulen verteilt wurden – wurden heuer am Rosenmontag und Faschingsdienstag mehr als 10.000 Krapfen, gesponsert von heimischen Unternehmen und Sponsoren, an Mitarbeitende, Kunden, Geschäftspartner und Freunde verteilt. Davon wurde ein großer Teil wieder an Kindergärten/-krippen und Schulen in den Gemeinden Kirchdorf/Erpfendorf, Kössen, Schwendt, St. Johann sowie an die Montessori Schule geliefert. Ganz besonders freudig leuchteten die Augen auf der Kinderstation des Bezirkskrankenhauses.

Dieses Jahr unterstützten bereits 150 einheimische Betriebe diese Charity-Aktion. Der Reinerlös kommt zu 100 % bedürftigen Kindern, vorrangig im Bezirk Kitzbühel, zugute. Aber auch Tiroler Kiwanis-Projekte werden mitfinanziert. Diese Hilfen sind nur

möglich, weil alle KIWANIER ehrenamtlich unzählige Stunden in diese Projekte investieren und die 150 heimischen Unternehmen und Sponsoren den Kiwanis Club großzügig unterstützen. *-red-*



Foto: Kiwanis Club Kitzbühel